



PRESIDENCIA MUNICIPAL
DE MATEHUALA



"2023, AÑO DEL CENTENARIO DEL VOTO DE LAS MUJERES EN SAN LUIS POTOSÍ, PRECURSOR NACIONAL"

OFRECE GOBIERNO MUNICIPAL TALLERES DE ELABORACIÓN DE CORONAS DE MUERTO DIRIGIDO A MUJERES DEL ÁREA RURAL

El Gobierno Municipal de Matehuala, a través de la Instancia Municipal de la Mujer que dirige la Lic. Erika Sánchez Quiroz, después de haber ofrecido el curso-taller de elaboración de coronas de muertos a mujeres de la cabecera municipal, en atención a lo instruido por el Presidente Municipal, Ing. Iván Estrada Guzmán, este taller se ofreció en la comunidad de Santa Lucía.

A esta sede se dieron cita mujeres habitantes de comunidades vecinas, ya que con la implementación de este tipo de programas se coadyuva al auto empleo y en este caso, al cuidado de la economía familiar, ya que, con la elaboración de estos artículos las familias matehualenses verán reflejado un ahorro significativo en esta temporada de festividades del día de muertos en las que se acostumbra acudir a los panteones a llevar una ofrenda lo que representa un gasto adicional para las jefas de familia.

La titular de esta dependencia indicó que, desde el inicio de la presente administración, el Ing. Iván Estrada ha girado instrucciones de que se ofrezcan oportunidades de desarrollo en igualdad de circunstancias tanto para el área urbana como el área rural.

Además, menciono, que la instancia municipal de la mujer, además de ofrecer y establecer acciones en favor de las mujeres y su protección, también se ha enfocado en acercar a las mujeres opciones de empoderamiento, emocional, social, educativo y en este caso económico.